

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Lisa Rücker, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **1. Oktober 2015** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Frau  
Stadträtin  
Lisa Rücker  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 29.09.2015

Betreff: Asylsituation in Graz – Maßnahmen  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Zahlreiche Vertreter Ihrer Partei haben sich im Rahmen der aktuellen Flüchtlingsdebatte unter dem geflügelten Wort „refugees welcome“ für mehr Solidarität mit den Flüchtlingen stark gemacht. Zu den Sorgen der österreichischen Bevölkerung äußerten sich Vertreter Ihrer Partei öffentlich wahrnehmbar kaum bis gar nicht. Es soll Ihnen nun also die Möglichkeit eingeräumt werden, im Rahmen Ihrer Ressortzuständigkeit wenigstens eine wesentliche Frage zu beantworten.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Welche konkreten Maßnahmen wurden Ihrerseits als Stadtsenatsreferentin des Gesundheitsamtes getroffen, um die Bestimmungen einschlägiger Gesetzesmaterien entsprechend umzusetzen?**